

Quand chaque immigrante est placée dans son premier emploi le clergyman de la paroisse continue à recevoir avis de l'adresse de la fille.

Les employés des lignes de bâtiments à vapeur et des compagnies de chemins de fer continuent leur bienveillant concours dans les mesures à prendre pour le confort des immigrantes.

Les directrices désirent remercier de leur précieuse coopération M. Hoolahan et M. Marquette, respectivement agent fédéral et agent provincial d'immigration.

C'est avec le plus grand chagrin que le comité apprend la triste nouvelle de la mort du D^r Kirkpatrick; jamais il n'oubliera sa grande bonté et son empressement auprès des malades.

Le tout respectueusement soumis,

EVA VOSBURGH,

Secrétaire.

RAPPORT DE L'ASILE DE PLACEMENT DES ENFANTS, KNOWLTON, P.Q.

(Annexé au rapport de l'agent Hoolahan.)

Cet asile a reçu 132 enfants dans les mois de mars et de juillet. Huit de ces enfants nous ont été renvoyés, mais nous les avons immédiatement replacés dans d'autres familles. Dix-neuf de ceux que l'immigration avait amenés en des années précédentes nous ont aussi été renvoyés pour une raison ou pour une autre; ceux-là aussi ont été replacés, et presque tous à de meilleurs gages. Tous paraissent être en bonne santé et désireux de gagner ce qu'ils pouvaient pour s'aider et devenir indépendants. Depuis le 1^{er} janvier 1897 il a été reçu plus de 600 demandes d'enfants, ce qui prouve que les familles canadiennes aiment à se procurer l'aide que même de petits enfants peuvent donner.

LOUISA BIRT, *agent.*

RAPPORT DE L'ASILE MARCHMONT, BELLEVILLE, ONT.

(Annexé au rapport de l'agent Hoolahan.)

Nous n'avons reçu que 53 garçons et 47 filles en tout, 100 enfants venant de différents asiles avec lesquels nous avons des relations en Angleterre et en Ecosse, et dont l'âge variait de 5 à 16 ans. Tous ces enfants ont été heureusement placés, et nous allons les voir dans leurs nouvelles situations, où ils se tirent bien d'affaires.

Il nous est toujours demandé plus d'enfants que nous n'en pouvons fournir.

Sincèrement à vous,

ROBERT WALLACE.

EXTRAITS DU RAPPORT DE L'ASILE DE PLACEMENT DES ENFANTS ÉCOSSAIS, BROCKVILLE, ONT.

(Annexé au rapport de l'agent Hoolahan.)

Le 14 avril, arriva, sous la conduite de M. et Mme Thompson et du Rév. F. A. Allan, un détachement de 147 garçons âgés de 8 à 18 ans.